

Pide Ebrard a Conagua que no discuta, que contribuya

El jefe de Gobierno del Distrito Federal (GDF), Marcelo Ebrard, consideró que en materia hidráulica no pueden estar discutiendo con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y es necesario contribuir para construir plantas de tratamiento que mejoren la calidad del líquido para la población.

Entrevistado al término de la inauguración de la planta potabilizadora "Acueducto Santa Catarina", en Iztapalapa, criticó la posición de la Conagua en torno a la construcción de la planta tratadora en Atotonilco, Hidalgo, al señalar que es importante que se tomen en cuenta las necesidades de la ciudad de México.

Destacó que es importante garantizar el abastecimiento del agua potable a los capitalinos, por lo que descartó que se oponga a alguna obra. "Lo que no se vale es que no se to-

men en cuenta las necesidades de la población y que, además, se quiera que la ciudad pague todo". El jefe de Gobierno pidió al titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, dedicarse a la solución de los proble-

mas, luego de que el funcionario federal habría comentado que el Gobierno capitalino se ha echado para atrás para firmar el acuerdo para la construcción de la planta en Atotonilco.

En materia de agua potable, tratamiento y abastecimiento, añadió, la administración local está trabajando incluso en el manejo del emisor central, y en los dos últimos años de su

administración ha demostrado la responsabilidad con la que ha actuado. Tras recordar que la intervención que está haciendo el GDF en el emisor central inicialmente fue un debate, señaló que la obra la realiza el gobierno capitalino y sabe que tiene que contribuir para hacer plantas de tratamiento, incluso la más grande se encuentra en el Distrito federal.

Aclaró que el GDF no se opone a este trabajo pero pide que se tome en cuenta la prioridad de la ciudad de

México en el abastecimiento del líquido, pues no sólo puede haber tratamiento, sino abastecimiento y avanzar en un proyecto para traer agua complementaria al estado de México y la zona oriente de la capital.



José Luis Luege debe dedicarse a la solución de problemas, dice MEC

